

VFN e.V. B Heindl-Tenhunen, Bühlstr. 14, 95488 Eckersdorf

An die Mitglieder und Freunde des VFN



Verein Flora Nordostbayern e.V.  
Bärbel Heindl-Tenhunen  
- Schriftführerin -

Tel: 0921 / 35215  
Mail: heindl-tenhunen@gmx.de

27. Oktober 2022

Liebe Mitglieder und Freunde des VFN,

in diesem Herbst wollen wir gerne wieder unseren Herbartag abhalten. Wir treffen uns am Samstag, den **19. November 2022 ab 10 Uhr**. Da der Mikroskopiersaal der Universität an diesem Datum belegt ist und um von evtl. von der Universität verhängten Corona-Einschränkungen unabhängiger zu sein, halten wir die Veranstaltung diesmal **im Seminarraum des Ökologisch-Botanischen Gartens** der Universität Bayreuth ab. Hier stehen uns ein Seminarraum, ein Vorraum, sowie die Bibliothek des Herbariums zur Verfügung. Es besteht die Möglichkeit, Literatur und Herbarbögen einzusehen und Binokulare zu benutzen.

Es können die Parkplätze der Universität genutzt werden, der Eingang in das Verwaltungsgebäude des ÖBG befindet sich im rückwärtigen Bereich, gegenüber dem Eingang zum Botanischen Garten. Der Seminarraum liegt dann im ersten Stock.

Es herrscht (noch) keine Maskenpflicht, daher ist das Tragen von Masken ins eigene Ermessen gestellt. Falls Erkältungs- oder Krankheitssymptome vorliegen, bitten wir darum, dem Treffen fern zu bleiben. Zu begrüßen wäre es, wenn man vorher zuhause einen Corona-Selbsttest durchführt.

Warme und kalte Getränke werden bereitgestellt, wir bitten um eine kleine Spende. Brotzeit oder Verpflegung möge jeder bitte selbst mitbringen.

Kurzvorträge zu Themen, die unser Kartiergebiet betreffen, sind willkommen. Wir bitten um Anmeldung mit Angabe des Titels bis zum 17.11.2022. Bisher sind gemeldet:

- 1 Vorstand: Stand der Redaktionsarbeiten für die Flora Nordostbayern
- 2 Martina Gorny, Stephan Neumann, Willy Jackwert: Wiederausiedlung von *Luronium natans* am „Breiten Teich“ 2022

Das Ende der Veranstaltung ist für den frühen Nachmittag geplant.

Wir freuen uns auf einen gemeinsamen Tag mit Ihnen/Euch, persönliche Gespräche und einen regen fachlichen Austausch.

Mit herzlichen Grüßen  
Der Vorstand des VFN